



Editorial

La epilepsia como problema de salud Epilepsy as a Health problem

Lilia Núñez Orozco*

* Jefe del Servicio de Neurología CMN 20 de Noviembre.

Citar como: Núñez OL. La epilepsia como problema de salud. *Neurol Neurocir Psiquiatr.* 2023; 51 (3): 123.
<https://dx.doi.org/10.35366/115403>

Nuestra revista ha tenido un crecimiento lento pero sostenido gracias a las aportaciones de especialistas en las diferentes ramas de las Neurociencias.

Como les comentamos anteriormente, el crecimiento incluye aumentar la publicación de la revista a cuatro números por año, para lo cual tenemos material suficiente que nos permitirá completar estas ediciones en el año 2023 y continuar así en los años siguientes.

Este número 3 incluye las memorias del Congreso Anual de CAMELICE (Capítulo Mexicano de la Liga Internacional contra la Epilepsia), donde se presentaron interesantes trabajos libres, cuyos resúmenes componen esta sección. La epilepsia es un serio problema de salud pública, reconocida como tal por la Organización Mundial de la Salud y las asociaciones dedicadas a la epilepsia, la Liga Internacional contra la Epilepsia (ILAE, por sus siglas en inglés) y el Buró Internacional para la Epilepsia (IBE, por sus siglas en inglés), que luchan por mejorar la investiga-

ción y la atención de las personas con epilepsia en todo el mundo y nuestro país no es la excepción, de modo que nos complace mucho contribuir a difundir estos trabajos que aportan conocimiento reciente sobre el tema.

Contamos también con otros artículos relevantes: uno de revisión y reportes de casos interesantes que nos acercan a la práctica clínica que todos realizamos.

Les invitamos a colaborar con artículos originales, aunque son siempre bienvenidas las revisiones y los reportes de caso. Igualmente recibiremos con mucho gusto las memorias de otros congresos que se lleven a cabo en nuestro país, ya que siempre es útil la difusión de esa información más allá del alcance que logra cada congreso.

Agradecemos que sigan nuestra revista y les solicitamos como siempre, que se animen a escribir sus experiencias, compartir sus conocimientos e investigaciones y nos envíen sus trabajos de cualquier modalidad, para enriquecerla.

